

Nueva convocatoria

LA JUNTA ABRE UNA LÍNEA DE AYUDAS PARA REGADÍOS

Se destinan 25 millones de euros para invertir en regadíos en una apuesta decidida del Gobierno de Castilla-La Mancha

REDACCIÓN / ALBACETE

El Gobierno de Castilla-La Mancha va pone a disposición del sector agrícola una nueva convocatoria por importe de 25 millones de euros para la puesta en marcha de regadíos en la región. En dicha convocatoria en la cual no habrá límite de solicitudes por la cantidad de la inversión, donde los proyectos presentados podrán conseguir hasta un 50 por ciento de subvención lo que permitirá fijar población.

que permitiera fijar población.

Esta cuantía, unida al sobrante de la convocatoria anterior significaría una inversión total en regadíos de 31 millones de euros, «frente a lo que sucedió en la pasada legislatura donde el anterior Ejecutivo no se gastó ni un solo céntimo pasando de 0 a 31 millones de euros en estos años», lo que significa una apuesta decidida del Gobierno de Castilla-La Mancha, según ha informado la Junta en nota de prensa.

Junto a la alcaldesa de Guadamez, Ana Isabel Muñoz, concejales, la directora provincial en Ciudad Real, Prado Amores, así como la delegada de la Junta en Ciudad Real, Carmen Olmedo, o trabajadores de la Oficina Comarcal Agraria de Almadén, el consejero de Agricultura, Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Francisco Martínez Arroyo, mantuvo recientemente una reunión en con una veintena de agricultores y ganaderos de la comarca a los que les ha anunciado esta nueva convocatoria de ayudas, muchos de los cuales forman

A tractor with a lift arm is working in a vineyard. Two workers are standing on the lift arm, which is extended upwards. The vineyard is filled with green grapevines. In the background, there are rolling hills and mountains under a clear blue sky.

Instalación de un equipo solar para regar un viñedo, en una imagen de archivo. / RUEDA VILLAVERDE

parte de la nueva comunidad de regantes que quiere poner en marcha en la localidad un proyecto de regadío social, y ha atendido todas su preguntas.

Además, el consejero les ha trasladado que esta nueva convocatoria para regadío se va a simplificar de tal manera que todas las comunidades de regantes y sociedades agrarias de transformación (SAT) de riego que quieran realizar un proyecto, puedan beneficiarse de esta línea de ayudas, con proyectos

que no tendrán límite de inversión, contabilizándose todas las solicitudes que se realicen para que puedan optar a la mayor cantidad subvencionable de su proyecto, que es del 50 por ciento. Martínez Arroyo ha destacado la importancia del desarrollo del medio rural en Castilla-La Mancha que posibilita «la vida en nuestros pueblos», con ejemplos como el de Guadalmez, donde este desarrollo va implícito en «cada mata de tomate o en cada fruto que acaba comercializado en

cualquier mercado de la región y del resto de España». Para que esto sea posible, ha explicado es imprescindible realizar inversiones en regadío, una de las apuestas que desde el primer momento ha tenido claras el actual Gobierno de Castilla-La Mancha, que posibilitarán que en esta localidad se pueda llevar a cabo un proyecto de regadío social por 3,1 millones de euros que implicará la creación de una balsa en superficie para regadío en terrenos municipales, que se repartirán



Planificando nuestro futuro



JUNTA CENTRAL DE REGANTES
DE LA MANCHA ORIENTAL

Avda. Gregorio Arcos, nº 19
02007- Albacete
-Aptdo. correos 60, 02080 AB-
Teléfono: 967 600111
E-mail: jcrmo@jcrmo.org
Web: www.jcrmo.org